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Lademöglichkeiten an Straßenlaternen 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.1654 - 

 

Berichterstatter/-in:  

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie bewertet der Magistrat die technische Umsetzbarkeit von Ladepunkten 

für Elektrofahrzeuge an geeigneten Straßenlaternen? 

 

2. Sind dem Magistrat diesbezügliche Pilotprojekte in Berlin, Dortmund, 

Schwerte und anderen Städten bekannt? 

 

3. Welche konzeptionellen Überlegungen zur Versorgung der Kasseler 

Bevölkerung mit einer ausreichenden Ladeinfrastruktur gibt es im Magistrat 

für die Versorgung von Stadtteilen, in denen eine hohe Wohndichte herrscht 

und in denen es nur ungenügende Möglichkeiten zur Installation von 

privaten Ladepunkten gibt? 

 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Sabine John 

Vorsitzender  Schriftführerin 


